

Billy Crawford - 1/1

Si tu veux tout savoir sur le beau Billy Crawford, viens lire cette article...

Billy Crawford est âgé de 20 ans il a fêté son anniversaire le 16 mai dernier.

Il est né à Manille aux Philippines.

Son signe astologique est le Taureau (forte personnalité).

Il mesure 1m 78 et pèse 70kg. Il a les cheveux noirs et les yeux noisettes.

Billy a commencé sa carrière à 3 ans aux Philippines dans des films, de la chanson etc...

Il a notamment dansé aux côtés de la super star Michael Jackson !

Billy vit actuellement en France...

Ses titres :

Urgently in Love

Trackin'

When you think about me...

Son album est sorti dernièrement et le titre de l'album n'est autre que Ride

Billy se dit romantique en tout cas il est très beau et il a beaucoup de charme...

Ce jeune homme de 20 ans a la tête sur les épaules et donne des concerts pour des bonnes œuvres...

Il a notamment fait l'émission Fort Boyard où il nous prouve qu'il est un très bon sportif en plus d'un très bon danseur !!!

Exclusif !!!

Le beau Billy est célibataire (et il y en a plus d'une qui voudrait être sa girlfriend) ! Mais aujourd'hui il préfère laisser passer un peu de temps avant de s'engager dans une nouvelle histoire d'amour... Et déclare :

"Maintenant, à 20ans, je comprend plus de choses et je pourrais en profiter. Mais j'ai encore le temps avant de m'engager et draguer ne m'intéresse pas... Quand je sors avec une fille je m'imagine que je vais me marier dans une semaine".